



El Vicepresidente 1º de la Legislatura, Cristian Ritondo y la diputada Cristina García de Aurteneche distinguieron al ex futbolista Claudio Marangoni como Personalidad Destacada del Deporte. El evento se realizó el miércoles por la tarde en el Salón Dorado del Parlamento porteño.

Al respecto, Ritondo destacó "la distinción que hoy otorgamos a Claudio no se puede explicar en pocas palabras, porque abarca demasiados aspectos. Marangoni dedicó y dedica su vida al fútbol y al deporte en general".

Ritondo agregó "luego de su carrera futbolística, Claudio siguió compartiendo los valores más importantes que comprenden al fútbol, con una amplia trayectoria en la responsabilidad social a través del deporte. Desde hace treinta años, desarrolla una tarea vocacional en un amplio abanico de programas formativos dirigidos a niños, adolescentes y adultos, incluso antes que trascendiera el término responsabilidad social empresaria".

El diputado del PRO también señaló "distinguir a Claudio es para mi una alegría especial por su vínculo con Independiente, club del cual es y será siempre ídolo indiscutido. Aquella Copa Libertadores de 1984 obtenida ante el Gremio junto con glorias como Bochini, Giusti y Burruchaga y luego en Tokio frente al Liverpool, una de las estrellas más grandes de la historia "roja" la Copa Intercontinental, son recuerdos imborrables para cualquier hincha de Independiente".

Ritondo se refirió al rol de Claudio Marangoni como Presidente de la Escuela Modelo de Fútbol y Deportes Claudio Marangoni, con sede en el Parque General Las Heras, que cuenta con más de 25 años de trayectoria en la elaboración, desarrollo y dirección de proyectos y emprendimientos en las áreas del deporte, la recreación y la calidad de vida.

Asimismo, distinguió su labor como autoridad de la Asociación Civil Valores y Deporte, con la cual mantiene el objetivo de promover el deporte como herramienta para la generación de espacios inclusivos.

"Aquellos que amamos al fútbol y que tenemos responsabilidades en torno a él, nos sentimos orgullosos de que personas como Claudio lo puedan representar", finalizó Ritondo.

Al momento de recibir la distinción como Personalidad Destacada del Deporte por la Ley 5097, Claudio Marangoni aseguró que "el estudio, el amor al trabajo y la perseverancia son principios que mi familia me inculcó desde chico, y la educación pública fue el entorno ideal para poder desarrollarlos. A los 18 años debuté en la primera de Chacarita mientras estudiaba la carrera de kinesiología".

Marangoni también hizo un emotivo repaso de su carrera, destacando "en Independiente conocí una institución modelo, donde firmábamos contratos de palabra que se cumplían como si fuesen leyes. Allí conocí a un equipo de notables con el cual ganamos todo lo que había en juego".

Por último, Marangoni destacó "me tocó vivir el deporte como futbolista y docente. Doy gracias a Dios por eso, es para mi una bendición".

Claudio Oscar Marangoni nació el 18 de noviembre de 1954, en Rosario, Provincia de Santa Fe. Es un ex futbolista argentino que se desempeñaba en la posición de mediocampista y además es Licenciado en Kinesiología .

Comenzó su carrera como futbolista en 1974 en Chacarita Juniors. Luego paso por San Lorenzo y Huracán, con un breve paso por el Sunderland de Inglaterra de por medio. Su actuación más destacada como futbolista en Independiente de Avellaneda, en donde conquistó el Torneo Metropolitano de 1983 y las copas Libertadores e Intercontinental del año siguiente. A fines de los '80, Marangoni concretó su pase a Boca Juniors, donde obtuvo dos títulos más, la Supercopa Sudamericana de 1989 y la Recopa Sudamericana de 1990.

A principio de los años '90, retirado de la actividad profesional, integró el cuerpo técnico de Boca Juniors y fue entrenador de Banfield. También se destacó en la Selección Argentina de fútbol.